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皆さん、こんにちは。今日は雨ですが、先
週も雨が降っていて、外仕事が多い私の現場
は凄く困っている状態です。木曜日あたりま
では気温も寒いということで、雪という予報
もあり、うちの方は積もる恐れもあってスタ
ットレスタイヤを外せないという事態です。
私の所は、真名のメディカルセンターの傍で
学生が多く合宿に訪れます。その学生が最近
夜中に凄いうるさくするんです。僕達がバー
ベキューとかやって騒いでると凄く怒られる
んですけど、その学生連中が騒いでいるので
リソルに文句を言いに行っても余り対応をし
てくれません。最近はそんなことで子ども達
が寝られないという状態です。また、最近新
しく入って来る人が多くなっています。外人
の人が土地を買って住んでいます。町には、
景観の決まりがありますが、聞いてくれない
という状態です。いろんな揉め事が最近多く
ありますが、町内会で頑張っています。 
最近、外人の方にはこういうのが多いのかな
って思いつつ、世知が無い世の中になったな
ぁって思っています。 
53歳を迎えることによってまた違う感情で年
を迎えるんだなと思います。この歳になる
と、皆さん言っていたように健康の話から始
まります。最近どう？健康診断どうだった？
みたいな話が多くて、飲んでいてもあまり飲
み方は考えないんですけども、飲む量も減っ
て食べる物も大分変ってきて魚が好きになっ
たとか。本当に歳を取ったなと感じます。 
会長挨拶はこの辺にさせていただきたいと思
います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

3 月 5 日例会（竹りん)    
   

３月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
会長挨拶         杉江 敏矢 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
  

本日の例会プログラム 
 
令和６年３月１２日      

 
（水と衛生月間） 

 
 
点    鐘  杉江 敏矢 会長 
ソ ン グ 奉仕の理想 

 
 米山奨学金授与 崔  蘭亭 さん 

 
会長挨拶 杉江 敏矢 会長 

 幹事報告 居村龍二郎 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 
 
***「ロータリーの友」勉強会 *** 
 
出席報告 担当委員会 

第 32 巻 通巻第 1391 号     第   33号  例会通回 第 1396 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太     ★副委員長 横堀 喜一郎 

★ ゴードンＲ.マッキナリー RI 会長 
★ RID2790  鵜沢 和広  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 諏訪 武士  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

★杉江  敏矢 会員(3/19 生） 
皆さん、ありがとうございます。3月 19

日で 53歳になります。ロータリーに入っ
て 6年が経ちました。6回目のお祝いをし
てもらうということです。諸先輩方が元気 

でやられてますので、僕も諸先輩方を見習っ
て健康で楽しくロータリーを頑張っていきた
いと思っています。 
ありがとうございました。 
 

mailto:mobarach.rc@gmail.com
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今日は先週の山岸会員に続いて私の身のま
わりの話をさせていただこうと思います。 
私が入会したのが 2018年で中村健太副幹事 
と同期です。当時中村健太会員が 24才で、 
私が 40代でした。今茂原に来てから 10年、 
結婚して同じく 10年が経ちました。この茂 
原という地にはまっていった人間です。 
最初は何も分からず、まず茂原商工会議所の 
青年部に入って、そこでいろんな人と知り合 
いました。 

●地区（回覧） 
①国際ロータリー日本事務局財団室より「財
団室 NEWS 3月号」 

②ロータリー囲碁同好会より、第 22 回ロー
タリー全国囲碁大会のご案内 

 日時：2024 年 5 月 18 日（土）歓迎晩餐会 
5 月 19日（日）対局 

  会場：台湾・桃園市の敏盛メディカルセンター 
③一般財団法人比国育英会バギオ基金より、
バギオだより第 101号（2024年 3月号） 

④国際ロータリー日本事務局 | 業務推進・
IT 室より、2024 年 3 月「水と衛生月間」
のリソース 

⑤ガバナー月信 3月号について 
※BOXに入れてあります。 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
・社会福祉法人獅子吼園より、獅子吼園だよ
り第 30号 

 
 

 
 
 
 
 
 

          姉妹クラブ委員会 

          今井 道之 委員長 
 
 

         皆さん、こんにちは。 
姉妹クラブ委員会から報告 
いたします。今月の 26、 
27、28日で台湾の桃園東 
クラブの式典に行く予定を

しておりましたけれども、残念ながら桃園東
さんは他の地区で式典をやるということで招
待はないというご連絡がありました。 
6名が行く気満々で航空券を取っていたんで
すが、残念ながら今年は出席しないようにな
りました。参加していただく予定だった皆さ
んには大変ご迷惑をおかけしました。 
桃園東クラブさんには参加見合わせますとい
うことで返信してあります。以上ご報告させ
ていただきます。ありがとうございました。 

第７グループゴルフ大会について 

 

親睦活動委員会 

        新沢 弘樹 委員長 
 

         皆さん、こんにちは。 
6 月 14日は第７グループ 
のゴルフコンペです。平川 
カントリークラブで茂原中 
央ロータリーが主催となり 

ますので、皆さんなるべく参加していただき
ますようお願いします。懇親会につきまして
はゴルフ終了後平川カントリーのレストラン
で行う予定ですのでよろしくお願いします。 
 
 
               

                杉江 敏矢 会長 
                  

           
          理事会がありましたの 
         で、報告をさせていただ 
         きます。 
           
  

 
幹事報告         居村 龍二郎 幹事 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

委員会報告 
    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
理事会報告 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
   
卓話 「私の人生観」 

 
 

 

 

 

 

 

理事会報告 
議題 
1.4月・5月例会内容の確認 
4/02 内部卓話：新沢会員 
  10 鵜沢和弘ガバナー公式訪問 
  （茂原中央・大網合同訪問） 
   場所：中部コミュニティセンター 
   例会点鐘：12時 30分 
 23 夜間移動例会「ジグザグ」 
 29 地区研修・協議会 
 30 振休(地区研修・協議会) 
5/14 ロータリーの友勉強会 

   21 内部卓話：小沢会員  
  28 クラブ協議会 
   （ポールハリスフェローポイントについて） 
2.第 7グループゴルフ大会について 
日程 6月 14日（金） 

 場所 平川カントリークラブ 
・14組押さえてある、懇親会はゴルフ終了後平 
 川カントリーのレストランで行う予定 
3.地区研修・協議会について 
日程 4月 29日（月） 

・例会にて決定していく 
4.2024-2025ガバナー公式訪問日程について 
日程 10月 22日（火） 

・大網 RCと合同、当クラブがホスト 
5.その他 
・岡会員からの寄付金の使い道についてはクラ 
 クラブ備品を購入していく予定 
 

http://search.yahoo.co.jp/r/_ylt=A2Ri6B3WCFVZLV8AYLmDTwx.;_ylu=X3oDMTFsMW5lNmQ3BHBhdHQDZ2dsBHBvcwMyBHByb3ADZ2lzZWFyY2gEcXADBHNjA0RSBHNlYwNzYwRzbGsDaW1n/SIG=17kllv1cc/EXP=1498845846/**https:/search.yahoo.co.jp/image/search?rkf=2&ei=UTF-8&gdr=1&p=%E3%82%A4%E3%83%A9%E3%82%B9%E3%83%88%E9%9B%86+%E7%84%A1%E6%96%99%E3%82%B4%E3%83%AB%E3%83%95
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今ここに、青年部で一緒に切磋琢磨した仲間
もいます。ロータリーには、小沢会員の方か
ら誘われました。メーキャップやゴルフ等に
参加させていただく、そういうところから始
まりました。若い方も結構いて、楽しくさせ
ていただきました。でもまさか、こんなに早
く会長をやるなんてその時は思ってもいませ
んでした。ロータリーに入っていないと経験
できないことも多く経験させていただきまし
た。様々な会に参加させていただいています
が、この歳になってもいろいろ友達ができる
のも貴重な経験だと思っています。茂原に来
てから、本当に人間味ある温かい接し方をさ
れて、自分的にも凄く成長したなって思って
います。小沢会員のお陰で笑顔も作れるよう
になりました。 
うちの子どもは 8 歳と 6歳で、今年、下の

子が早いもので小学 1年生になります。今井
会員のところも 1年生で、子どもさんとも幼
稚園が一緒だったので仲良くさせていただい
ています。僕くらいの歳のお母さんお父さん
も多くいます。今ＰＴＡの役員問題で揉めて
いています。うちの子が入学した時 14人し
かいなく、14人で 6 年間ずっとやってい
く、クラス替えもありません。日吉小はもっ
と少なくてその年は 12人。長柄で合わせて
も 26人です。そんなのでどうやっていくん
だと。ＰＴＡの役員も毎年やるような形にな
っていて、うちの奥さんもやらざるを得なく
なっています。本当ＰＴＡ問題ってどうなん
だろうなって思っています。 
聞くと、ただやった方がいいよっていわれ、
まぁボランティア精神でやらせていただいて
います。 

それにしても子どもが少なくなって、年々ど
うなっていくのかなと思います。 
でもうちの学校終わった後の学童は地元のお
じいちゃんおばあちゃんが、ボランティアで
見てくれています。読み聞かせなどで面倒を
凄く見てくれています。 
今年度補助金事業でやりました“読み聞か
せ”も、その時もやっぱりボランティアの
方々にやっていただきました。 
「今日何々やったわよ。」なんてお母さんの
ようにこの僕にも話しかけてくれたりしま
す。凄くそういうのって大切だなぁなんて思
いつつ有難く思っております。やっぱり共働
きの方が多いもので、殆ど学童に通っている
ような形になっています。うちの子も幸い学
童が凄く大好きで必ず宿題やって帰ってき
て。家でゲームをするというルーティンがで
きて、人数が少ないなりに人となりが見える
生活なのかなって思っています。 
僕の話はこの辺にしたいと思います。 
ありがとうございました。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 ニコニコ 

杉江 敏矢 会員･･･お誕生日祝いありがとう
ございます。 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 3/05 26 16 4 5 1 80.00 

 2/13 26 22 1 3 0 88.47 

3月 ・4月 行事予定 

3/12(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
ロータリーの友勉強会 

3/19(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
内部卓話：今井道之 会員 

3/26(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
クラブ協議会「新年度委員会構成について」 

4/02(火) 
理事会 11時 30分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 1名（武田会員） 
内部卓話：新沢弘樹 会員 

4/10(水) 
鵜沢和弘ガバナー公式訪問 
（茂原中央・大網合同訪問）      
場所：中部コミュニテｲセンター 

4/16(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
ロータリーの友勉強会 

4/23(火) 夜間移動例会「ジグザグ」 

4/30(火) 振休（地区研修・協議会） 

2023-24 国際ロータリー第 2790地区 

研修系 3委員会講演会 3月 2日（土） 

中村副幹事さん、 
出席ありがとうございます。 
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ステファニー・アーチック RI 会長エレクトは、ロータリーのマジックを強調します。ロータリ

ー会員はプロジェクトを完了するたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、マジック（魔

法）を生み出しているとアーチック会長エレクトは述べます。 

 

 

ステファニー A. アーチック氏 

（米国ペンシルバニア州、マクマリー・

ロータリークラブ所属）が、会長指名

委員会により国際ロータリーの 2024-

25 年度会長に選ばれました。 

 

国際ロータリーのステファニー・アーチック会 

長エレクトは、2024-25 年度会長テーマ「ロー 

タリーのマジック」（The Magic of Rotary）を 

発表し、多くの人びとを救うロータリーの力を 

認識してこれをさらに広げるよう呼びかけまし 

た。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

                

     

                   

            

                              
               

                        

                         

                         

                 

                     


